



El turismo nacional que llega a la Región registró un aumento interanual del 5,2 por ciento en el tercer trimestre del año

El gasto durante su estancia se elevó un 37,6 por ciento

La Región de Murcia registró 1.303.518 viajes realizados por residentes nacionales durante el tercer trimestre de 2023 (julio-septiembre), un 5,2 por ciento más que en el mismo período de 2022 y un 1,6 por ciento más respecto al volumen de viajes del tercer trimestre de 2019, según la Encuesta de Turismo de Residentes del Instituto Nacional de Estadística (INE).

Además, durante el período total de su estancia, el gasto del turista residente nacional en la Región fue de 263,74 euros, un 37,6 por ciento más que en 2022 y un 25,5 por ciento más que en 2019. La duración media de los viajes de los



residentes en España en su visita a la Región se situó en 6,5 días, siendo la cifra media nacional de 5,8 días.

Respecto al total de los viajes recibidos en la Región, un 50,9 por ciento fueron de los propios residentes (se computa un aumento interanual del 6,5 por ciento hasta los 662.936 viajes), mientras que el resto de viajes provinieron de otras comunidades autónomas (aumentan un 3,9 por ciento hasta los 640.582 viajes).

Por su parte, los establecimientos de la Región de alojamiento reglado (hoteles, campings, apartamentos alojamientos rurales y albergues), computaron un aumento interanual de turistas nacionales del 14,5 en el tercer trimestre de 2023, coincidiendo con los meses de la temporada alta.

Los visitantes optaron en un 34,7 por ciento por alojamientos reglados, con un total de 452.577 viajes, frente al 31,9 por ciento en el mismo trimestre de 2022. Por su parte, el 65,3 por ciento restante se alojó en alojamientos privados, un total de 850.941 viajes. Esto supone un aumento del 0,8 por ciento respecto al tercer trimestre de 2022.